

**PENGARUH ETIKA KEPEMIMPINAN, PENDIDIKAN, TINGKAT PEMAHAMAN AKUNTANSI, FUNGSI BADAN PENGAWAS DAN PENGALAMAN KERJA TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN LEMBAGA PERKEREDITAN DESA DI KECAMATAN MARGA**

**ABSTRAK**

Di Bali pemerintah telah mengambil suatu kebijaksanaan yaitu mengembangkan lembaga keuangan di lingkungan masyarakat desa yang dikenal dengan nama Lembaga Perkreditan Desa (LPD). Adapun tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah sebagai berikut : Untuk menguji dan menganalisis pengaruh etika kepemimpinan, pendidikan, tingkat pemahaman, fungsi badan pengawas dan pengalaman kerja terhadap kualitas laporan keuangan LPD di Kecamatan Marga.

Penelitian ini dilakukan pada LPD yang ada di Kecamatan Marga Kabupaten Tabanan, yang mana terdapat 23 LPD di Kecamatan Marga. Objek penelitian ini adalah etika kepemimpinan, fungsi badan pengawas internal, pendidikan, pengalaman kerja dan tingkat pemahaman akuntansi terhadap kualitas pelaporan keuangan pada LPD di Kecamatan Marga. Populasi dalam penelitian ini adalah semua akunting yang bekerja di LPD yang ada di Kecamatan Marga Kabupaten Tabanan yang berjumlah 32 orang. Total sampel penelitian ini adalah 32 orang akunting atau karyawan yang bekerja sebagai penyaji laporan keuangan pada LPD di Kecamatan Marga Kabupaten Tabanan. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa Etika kepemimpinan tidak berpengaruh signifikan pada Kualitas laporan keuangan, Pendidikan tidak berpengaruh signifikan pada Kualitas laporan keuangan, Pemahaman akuntansi berpengaruh signifikan pada Kualitas laporan keuangan, Badan pengawas berpengaruh signifikan pada Kualitas laporan keuangan dan Pengalaman kerja berpengaruh signifikan pada Kualitas laporan keuangan. Hal ini menunjukkan jika pegawai diharuskan memiliki pendidikan akuntansi sehingga para pegawai sudah mempunyai pemahaman yang baik dan etika kerja yang baik, sehingga ada tidaknya badan pengawas, laporan keuangan yang disajikan memiliki kualitas yang dapat diandalkan.

**Kata Kunci : Etika Kepemimpinan, Pendidikan, Tingkat Pemahaman, Fungsi Badan Pengawas Dan Pengalaman Kerja, Kualitas Laporan Keuangan**